



Puntualiza Santiago Creel que alianza Va por México será un polo opositor en 2023 y 2024

El diputado Santiago Creel se dijo confiado en la alianza Va por México para ganar las gubernaturas a disputar este año y la Presidencia de la República en 2024.

En entrevista, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro destacó que al PRI “le conviene mucho” la alianza en el Estado de México y Coahuila, mientras que a México le conviene una alianza opositora. “Hay un acuerdo para el 23, hay un acuerdo para el 24. Estamos muy contentos porque esto va a ser el eje del polo opositor”, expuso.

<https://megalopolismx.com/noticia/95670/puntualiza-santiago-creel-que-alianza-va-por-mexico-sera-un-polo-opositor-en-2023-y-2024>